COVID-19





L'UNSA-FERROVIAIRE ENFIN ENTENDUE SUR SES REVENDICATIONS

Paris, le 9 avril 2020

LE SUJET

À la suite du communiqué du 2 avril 2020 de l'Académie nationale de médecine sur la préconisation du port généralisé d'un masque "grand public" ou "alternatif" par la population, l'UNSA-Ferroviaire a, dans ce contexte, écrit au DRH du Groupe Public Unifié (GPU) SNCF pour exiger une nouvelle fois la dotation immédiate et systématique de masques de protection au sein du GPU.

La Direction a entendu **l'UNSA-Ferroviaire** et nous a informés de la distribution de masques de type chirurgical, pour tous les agents en contact avec les clients ou en proximité immédiate d'autres collègues. Les salariés concernés seront dotés de deux masques individuels par journée de service, remis **contre émargement** à partir du jeudi 9 avril.

À ce jour, les deux masques prévus par journée de service, et qui ont une durée d'utilisation de 4 heures environ, couvrent ainsi l'amplitude de travail des salariés.

Même si certains Établissements ne rendent pas obligatoire le port du masque, pour l'UNSA-Ferroviaire, il est primordial de le porter systématiquement au nom des principes de précaution et de protection des salariés, et dans un intérêt de santé publique.

L'UNSA-Ferroviaire a revendiqué que les salariés du GPU SNCF affectés au maintien du service public ferroviaire soient dotés de tous les éléments de protection nécessaires à l'exercice de leur mission :

- √ masques,
- √ solution hydroalcoolique,
- √ lingettes virucides (norme NF EN 14476),
- ✓ lunettes,
- √ gants à usage unique.

Pour l'UNSA-Ferroviaire, les salariés du GPU SNCF, qui travaillent au quotidien pour assurer leurs missions de service public, essentielles à la Nation, ne devaient pas être les oubliés de cette crise sanitaire : l'Entreprise se doit de les protéger et de les équiper convenablement.

La dotation de ces masques était très attendue.

L'UNSA-Ferroviaire poursuit son travail pour une meilleure protection des salariés et exige :

- √ La dotation des masques à l'ensemble des salariés, par mesure de précaution,
- ✓ La communication d'une vidéo ou d'un tutoriel à destination de tous les salariés sur les règles d'utilisation du masque (obtenu ce jour),
- √ La mise en place d'un circuit de récupération des masques souillés (obtenu ce jour),
- ✓ Le nettoyage systématique :
 - des locaux,
 - des postes de travail,
 - des voitures de service,
 - des cabines de conduite.
 - des outils de travail

Pour toute question, vous pouvez contacter votre syndicat UNSA local.

L'UNSA-FERROVIAIRE UN SYNDICAT OFFENSIF ET PRAGMATIQUE

J'adhère	à l'UNSA!
Service public Savoir-faire EXPERTISE Carrières Hot-Line Juridique Filières Filière	Nom:
	Collège:
Fédération UNSA-Ferroviaire 56, rue du Faubourg Montmartre . 75009 PARIS Tél: 01 53 21 81 80 . federation@unsa-ferroviaire.org	